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Stuhl mit gepolstertem Holzsitz, mit/ohne Armlehne und einem Bezug 
aus Stoff oder Leder. Die Stahlbeine des festen Gestells sind wahlweise 
tabak-, anthrazitfarben oder schwarz lackiert oder in Edelstahl gebürstet 
wählbar. Das drehbare PEC Gestell ist aus Stahl anthrazitfarben lackiert. 
Alle Varianten sind optional mit aufgesetztem Sitzkissen erhältlich (nicht 
abnehm- oder abziehbar). Bitte immer angeben, ob PEC mit Filz- oder 
Kunststoffgleitern geliefert werden soll.

Chair with padded wooden seat, with/without armrest and a cover in 
fabric or leather. Choice of legs for the fixed base: steel tobacco-brown, 
anthracite or black lacquered or in stainless steel. The PEC swivel chair 
comes with an anthracite lacquered steel base. All models are optionally 
available with an additional cushion (not removable). Please always 
indicate whether you wish felt or plastic glides for the chair.

DESIGN: BERNHARD MÜLLER, 2015PEC  STUHL / CHAIR
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